

04.03.2007

Veröffentlichung der BürgerStiftung Kernen i.R. im Mitteilungsblatt Kernen

## **BbE und Flyer**

Am Samstag (10. März) um 10 Uhr wird das „Büro für bürgerschaftliches Engagement“ übergeben an die Projektgruppe vom Bürgernetz. Gleichzeitig erhält die BürgerStiftung Kernen damit eine Geschäftsstelle. In den vergangenen Wochen wurde von beiden Gruppierungen zusammen intensiv an den Vorbereitungen gearbeitet. Die Gemeindeverwaltung hat dankenswerter Weise einen Raum im Pavillon „In den Kirchgärten 7“ hergerichtet und ausstatten lassen. Unter dieser Adresse ist die BürgerStiftung künftig erreichbar. Kommen Sie am Samstag zur Eröffnung, feiern Sie mit uns und informieren Sie sich bei dieser Gelegenheit über das BürgerNetz und die BürgerStiftung und ihre verschiedenen und gemeinsamen Aktivitäten im Interesse der Bürger unserer Gemeinde und darüber, welche Möglichkeiten Sie haben, selbst aktiv zu werden.

Bis dahin werden wir auch unseren Flyer fertig gestellt haben, mit dem wir künftig über die BürgerStiftung informieren wollen. Dass ein Photo-Shooting dafür trotz schlechten Wetters eine fröhliche Aktion sein kann, können sie dem folgenden Bild entnehmen:



v.l.n.r.: Reiner Keller, Werner Artmann, Stefan Altenberger (BM),  
Dr. Wolfgang Riethmüller, Dr. Joachim Kauffmann, Helmut Heissenberger,  
Karoline Gappa-Winkelmann.